



Sheinbaum defiende que los aranceles que aprobó el Congreso no tienen dedicatoria a China: "Es por el Plan México"

La presidenta explicó que se suavizaron para no afectar los precios de otros productos. Continúa la conversación en EU por el agua y su respuesta a Trump.



LPO [11/12/2025]

Luego de su aprobación en el Congreso y en medio de los reclamos del gobierno chino, la presidenta Claudia Sheinbaum defendió que los nuevos aranceles a países sin acuerdo comercial con México no tienen una dedicatoria exclusiva para China.

Cuestionada sobre el tema durante su mañanera de este jueves, la presidenta se apresuró a aclarar: "No está dirigido a China sino a países con quienes no tenemos acuerdos comerciales. Sencillamente por el Plan México. Nosotros establecimos más en México para que se produzca más en México", dijo.

Por la tarde de ayer los senadores aprobaron en fast track esta iniciativa que ahora se turna al ejecutivo y que entrará en vigor desde el primer minuto de 2026. Se trata de aranceles entre el 5 y el 50% que impactarán a productos de un puñado de países asiáticos entre los que destacan China, Corea del Sur, India, Vietnam o Tailandia, entre otros.

Esta medida ocurre en medio de las amenazas arancelarias desde el gobierno de Estados Unidos que busca reducir la participación de China y de cara a la revisión del T-MEC, que mantiene en incertidumbre al mundo financiero.

[Sheinbaum defiende que los aranceles que aprobó el Congreso no tienen dedicatoria a China: "Es por el Plan México" - La Política Online](#)